

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Intimidan a Coparmex Chihuahua

Los líderes opositores reprobaron la violencia que se vive contra los ciudadanos en lo largo y ancho del país, sobre todo en las zonas más vulnerables de los estados de Chiapas, Oaxaca, Tabasco y Guerrero.

La queja es que el crimen organizado ha desatado una movilización de imponer temor en los habitantes para evitar que salgan a votar.

Sin embargo, hay otras entidades que también sufren de esos acosos y amenazas, en Chihuahua le toco a los empresarios ser víctima de esas amenazas e intimidaciones.

En la Coparmex sus agremiados emitieron un comunicado para denunciar un acto reprobable que ocurrió el martes, cuando les mandaron un mensaje de amenaza de la presunta presencia de artefactos explosivos.

Fue en la Coparmex Nacional y en el Centro Empresarial de Nuevo Casas Grandes que denunciaron una llamada telefónica, como muchas otras en otros estados, que los obligó a suspender el debate con los candidatos a la presidencia municipal, que celebraban respecto a las elecciones del 2 de junio.

Para los empresarios, es sin duda un acto intimidatorio, pero su respuesta es que fue un acto irresponsable y que es un atentado contra la democracia, contra el empresariado de la región, contra la ciudadanía y la participación ciudadana del noroeste del estado.

Sin embargo, se pronunciaron en el comunicado que lo que ellos quieren es dejar en claro que no van a dejar de participar.

Son amenazas que todos los años se registran en las elecciones, pero hoy por el escenario de tantas agresiones a candidatos en el país, los empresarios no quieren poner en riesgo su integridad ni la de los aspirantes y ciudadanos.

Aun con ello, su llamado, sin embargo, es que la ciudadanía con mayor salga a participar en su votación del 2 de junio, que puedan ejercer sin miedo y con valor su voto para cumplir cívicamente con el mandato electoral para decidir por nuestros gobernantes.

"Somos una confederación altamente política, pero totalmente apartidista. Por ello, nuestra promoción del voto es para alentar a que la ciudadanía ejerza su derecho y vote por quien quiera, pero que lo haga de manera individual y con libertad".

El empresariado exigió a las autoridades d los tres órdenes de gobierno, para que cumplan con su deber de proteger y garantizar la integridad de los ciudadanos en esta etapa electoral.

:									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		MEXICOINFORMA		24/05/2024	OPINIÓN
									MEXICOINI ORINA.MX		_ 1,00,_01	

Pidieron que no queden en la impunidad los responsables de estos actos intimidatorios y amenazantes.

Después del 2 de junio, día de las votaciones, se vendrá la guerra post electoral y sin duda el Congreso de la Unión, será clave como centro de debates para mandar los mensajes a los responsables de certificar los triunfos.

Es decir, unos a favor y otros en contra emitirán sus presiones políticas, primero contra el INE de la titular Guadalupe Taddei, que será, sin duda más que defendida por los morenos y la propia presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera.

Mientras que la priista, Marcela Guerra, como presidenta de la Cámara d Diputados será el equilibrio del INE para evitar que se carguen los dados a su favor, pues para nadie es secreto que la titular de ese organismo que funge como árbitro, Guadalupe Taddei, la ven con buenos ojos los que mandan en Palacio Nacional y ahí la familiaridad.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/intimidan-a-coparmex-chihuahua/